
久里浜地域運営協議会第 62回定例会 

（令和４年度第４回） 

日時：令和 4年 11月 15日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、臼井副会長、橋本副会長、中井理事、吉川

監事、君島会計、和山委員、島内委員 

事務局出席者：橋本館長、熊澤担当 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

 

１ みんなの公園の代替公園について 

 

久里浜駅周辺自転車等放置禁止区域の追加指定について 

・建設部土木計画課より内川町内会、コーエイマンション自治会へ通知した。 

・該当場所は久里浜 1丁目第 2公園（久里浜でんしゃ公園）周辺。 

・令和 5年 1月 1日より施行予定。 

 

Ｑ（委員） 

 放置自転車等は即日撤去できるようになるのか。 

Ａ（館長） 

 警告札の貼付後、即日で保管所への移動ができるようになる。 

 

２ 青少年の家の廃止に関する説明会について 

   

令和 5年度末に久里浜青少年の家が廃止される予定。 

それに伴い久里浜では 10月 22日（土）と 10月 24日（月）に説明会が行わ 

れた。説明会でどのような意見、質問が出たかを報告。 

 

・ランドセル置き場として利用している子どもや卓球を楽しむ方が多かった。 

 ・卓球場の代わりの場所を用意してほしい、また変わらず自由な時間にきて 

利用できる制度を希望する。 

・卓球利用の代替場所として町内会自治会館、コミセンの集会室を 2分割で 

利用、花の国のプール、学校の施設、等の意見が出た。 



（委員） 

 ・財源の問題はあるものの、代替場所を用意したい。 

・学校の利用を可能にするために、開放委員会の考えを変えていくべき。 

・学校と町内会が一緒になって学校の利用方法を考えていくべき。 

  ・地域市民開放のような改革を検討してほしい。 

 

Ｑ（委員） 

 この内容はどこの課が管轄になるのか。 

また教室は対象場所に入っているか。 

Ａ（館長） 

 教室は対象になっていない。管轄は確認する。 

  

 ★確認事項の回答 

管轄はスポーツ振興課。 

  スポーツ振興課より学校体育施設開放についての資料を受け取ったため 

  次回の会議にて配布。 

  1校をモデルとして選定し現状確認を行いながら会議の場で報告する。 

 

３ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（中井会長） 

   10月 12日の会議にて下記の議題を協議した。 

・昭和 49年 7月 7日の平作川の氾濫の動画を全員で視聴した。 

・震災時避難所に設置された支援班は今年から増員されたためその役 

割等についての質問・意見交換を行った。 

・久里浜地域の 8か所の 100トンタンクと 4か所の配水池の取り扱い 

について上下水道局と協議した。 

次回、上下水道局へ案を提示することとなった。 

 

  Ｑ（委員） 

    100トンタンクの水は何日もつのか。 

  Ａ（中井理事） 

    具体的に何日かはわからないが、避難所開設が整うまでの繋ぎで 

利用するという考え。 

   Ｑ（委員） 

    実際に 100トンタンクを利用したことがある人がいるのか。 



   Ａ（中井理事） 

    100トンタンクのある学校では訓練で使用している。 

   Ｑ（委員） 

    市が開設に来ることができない場合、町内会で行うのか。 

   Ａ（中井理事） 

    内圧があるかの判断ができず、危険が伴うため開設は行わない。 

    給水のみ。また重くて持ち帰れない人へのリヤカー等での運搬の 

支援や、交通整理などの補助は行う方向で考えている。 

      

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・「くりはまカレンダー２０２３」11月 1日発売開始。 

   ・トートバック 12月中旬頃販売開始予定。 

   ・海軍工作学校跡の碑の案内板制作予定。 

 

（３）マリノス専門部会 

   １、マリノスと少年サッカークラブ、市での意見交換会を実施した。 

   ２、マリノスと連携した事業を相談する際の窓口について、一度すべて 

スポーツ振興課で受け案件ごとに各部署で対応することとした。 

   ３、道路愛称について 11月 18日に小川会長、森下副会長、臼井副会 

長、橋本副会長、久里浜西口栄通り商店会会長より、上地市長へ 

「久里浜 F・マリノス通り」の愛称にかかる要望書を提出する予定。 

 

    ★ご報告 

11月 18日に要望書の提出が完了した。 

     11月 24日に愛称決定について報道発表を行った。 

     （次回の会議にて要望書の控え、報道発表資料を提供する）） 

 

   ４、優勝盛り上げ企画について、横断幕の掲出、ステッカーの制作・配布 

を検討中。商店街とのコラボグッズなども検討中。 

 

   （委員） 

    ・ステッカーについて各町内会、自治会にも配布してほしい。 

    ・商店街の店舗に貼るステッカーが小さいので A3のポスターに 

してはどうか。 

 

 



    ★確認事項の回答 

・各町内会、自治会へステッカーを 1枚配布する。 

・ご意見により A3ポスターを作成した。各町内会、自治会へも 1枚 

配布する。 

 

   ５、応援メッセージの寄せ書き旗を上地市長から横浜マリノス（株）黒澤 

代表取締役社長へお渡しした。 

 

４ その他 

 

〇JR久里浜駅前空き地のスケートボード場への整備を要望 

 オリンピックの影響でスケートボードの競技者が増えたが、久里浜には 

走行の認可場所がなく商店街内や路上での走行騒音等が問題になりつつ 

ある。平成町の海風公園内のスケートボード場のように、駅前空き地を整備 

して活用することを要望する。 

 

 ★確認事項の回答 

11月 18日にマリノスの道路愛称の要望書を提出した際に、市に投げかけ 

を行った。今後の検討状況を随時確認し報告する。 

 

 〇観光協会よりイベントの予定 

  ・12月 17日（土）10時～16時 クリスマスフェスタ 

  ・1月 4日（水）16時～ 賀詞交歓会（人数制限あり、飲食なしの予定） 

 

  観光協会主催のイベントが多くなっているが、この地域運営協議会など 

地域の団体も巻き込み、地域全体でのイベントを行いたいと考えている。 

 

 〇解散した町内会の現状について情報共有 

  ・民生委員は高齢者の方がいれば訪問を行っている。 

  ・解散した町内会の住民には近隣の町内会に加入するよう促している。 

  ・ゴミの処理、防犯灯など今のところ問題はでていない。 

 

       以上 

次回は令和 5年 1月 17日（火） 

１８時３０分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


